

# Starke Zusammenarbeit

Die langjährige Spitex-Mitarbeiterin Irène Kühne hat seit Beginn des «Wohnen mit Dienstleistung» im Neuhushof Littau die Mieterinnen und Mieter betreut. Anlässlich ihrer Pensionierung übergab die Wohnbaugenossenschaft WGL am 12. November 2019 der Spitex Stadt Luzern ein weiteres Fahrzeug für die Einsätze des Spitex-Teams Littau.



*Fahrzeug-Übergabe mit WGL-Vorstand, Mitarbeitenden des Spitex-Teams Littau sowie SpiteX-Geschäftsleiterin Tamara Renner.*

*Spitex*

**Luzern** Seit 2016 ziehen die SpiteX Stadt Luzern und die Wohnbaugenossenschaft WGL Littau mit dem Angebot «Wohnen mit Dienstleistung» im Neuhushof in Littau an einem Strang. Das Ziel des «Wohnen mit Dienstleistung» ist, dass ältere Menschen möglichst lange an diesem Ort selbstbestimmt leben und wohnen können – ein Zuhause, das den Wunsch nach Selbstständig-

keit, Sicherheit, Geborgenheit und Hilfe optimal vereint. Die WGL stellt die Wohnungen, die SpiteX ist für die Dienstleistungen rund ums Wohnen im Alter zuständig. Dazu gehört beispielsweise die Bereitstellung eines Notrufsystems für die Mieterinnen und Mieter. Zudem hat das Team Littau der SpiteX Stadt Lu-

zern direkt im Neuhushof seinen Standort.

Am 12. November 2019 übergab WGL-Präsident Roger von Ah im Beisein des gesamten WGL Vorstands der SpiteX-Geschäftsleiterin Tamara Renner offiziell ein neues Fahrzeug für ihre Einsatzflotte.

*pd/cs*